

## TRANSCRIPTION D'EXTRAIT D'ENTRETIEN

---

**Chantal Grimaud**, Directrice de la Fraternité Accompagnement des personnes malades

### **Rubrique : Tenir compte de l'environnement des patients > Les associations**

#### ▪ **Présentation de l'association Les Petits Frères des Pauvres :**

L'association Petits Frères des Pauvres a été créée en 1946, elle est déjà très ancienne et laïque, comme son nom ne l'indique pas. Elle a été créée en vue de venir en aide à des personnes isolées, souffrant de solitude, de marginalité sociale, de précarités multiples.

Le but de l'association des Petits Frères des Pauvres est de créer des liens, avec des personnes qui sont en manque de liens. Et cela grâce à des bénévoles qui se rendent proche d'eux, dans les villes où ils se trouvent. C'est une association qui intervient prioritairement auprès des personnes âgées de plus de 50 ans. En juillet 88, les Petits Frères des Pauvres votaient à leur Assemblée Générale, le lancement d'un programme d'action pour l'accompagnement des grands malades et des personnes en fin de vie, avec notre principe de fidélité. Donc tant que les malades ont besoin de nous, on va les suivre là où ils sont : si ils sont à domicile, on les accompagne à domicile et si ils sont à l'hôpital, on va les suivre à l'hôpital.

Quand la personne nous est signalée par l'entourage professionnel, à ce moment-là, nos relations avec ces professionnels vont être extrêmement étroites. C'est-à-dire qu'on va constamment se téléphoner, se rencontrer, se tenir au courant de ce qui se passe.